

Betreff (Wiederholung von Seite 1 – bitte nur 1 Thema pro Wortmeldébogen):

(innere) Balanstraße als Fahrradstraße

Antrag (Bitte formulieren Sie so, dass mit "ich stimme zu" oder "ich stimme nicht zu" abgestimmt werden kann) **oder Anfrage:**

~~Die derzeitige~~

Hiermit beantrage ich die Balanstraße vom Rosenheimer Platz bis zur Orleansstraße als Fahrradstraße auszuweisen.

Begründung:

In diesem Bereich der Balanstr. sind die Gehwege, auf denen die Radwege off. ausgewiesen sind, sehr schmal.

Die Radfahrer, insbesondere mit Anhänger und immer häufiger eingesetzten Lastenräder brauchen mehr Platz.

Mit der jetzigen Sperrung der Unterführung in der Balanstraße beim V-Markt hat die Autofahrer dazu angepersont sich nachwärts andere Wege zu nutzen, als diese auch von Schulkindern stark frequentierte Strecke. Es funktioniert:

Die Radfahrer auf der Straße sorgen für angepasste Geschwindigkeit der Radfahrer.

Nutzen:

- + insgesamt würde die Verkehrssicherheit verbessert,
- + die Emissionen (Lärm + Feinstaub) reduziert
- + die Lebensqualität im Viertel durch den geringeren Verkehr verbessert.

Raum für Vermerke des Direktoriums - bitte nicht beschriften -

ohne Gegenstimme angenommen

mit Mehrheit angenommen

ohne Gegenstimme abgelehnt

mit Mehrheit abgelehnt